

# Montezemolo deja Ferrari con 26,95 millones de indemnización

Palco 23  
13 oct 2014 - 05:00

Los malos resultados de Ferrari en las últimas temporadas no serán un agravante en la indemnización de Luca Cordero di Montezemolo. El presidente de la lujosa marca de coches dejará el cargo con una compensación de 26,95 millones de euros. Su cargo será asumido por Sergio Marchione, consejero delegado del grupo Fiat, que es el propietario de la escudería.

Montezemolo, que ha dirigido Ferrari desde 1991, recibirá 13,71 millones de euros en un plazo de veinte años, correspondiente a cinco veces su sueldo fijo anual. Además, se embolsará otros 13,2 millones de euros antes del 31 de enero de 2015 por aceptar no incorporarse a ninguna empresa que suponga competencia para Fiat antes de marzo de 2017. Es decir, que Montezemolo, de 67 años, deberá estar fuera del sector automovilístico.

El relevo en la marca del *Cavallino Rampante* se produce a apenas un mes de que concluya la fusión de Fiat con Chrysler y la nueva corporación empiece a cotizar en la Bolsa de Nueva York. El relevo, según *Reuters*, permitirá alinear la estrategia de Ferrari con la de todo el grupo, sin descartar una salida a bolsa de Ferrari. En este sentido, los analistas calculan que la firma tiene un valor de entre 4.000 millones y 5.000 millones de euros.

Con unas ventas de 7.000 vehículos anuales, Ferrari cerró su último ejercicio fiscal con un récord de facturación: 2.340 millones de euros, con un beneficio neto de 246 millones de euros. El grupo Fiat en su conjunto obtuvo unos ingresos de 86.816 millones de euros en 2013, con un resultado neto de 1.951 millones.